

**DE SEPTIEMBRE****Preven que en 9 días
quede reforma al PJ**

A partir del 2 de septiembre, integrantes de la nueva legislatura en la Cámara de Diputados comenzarán a discutir la Reforma Judicial, adelantó el todavía senador por Morena, Ricardo Monreal Ávila. Bajo la advertencia de que cuidarán los trámites legislativos, estimó que a partir del 2 de septiembre y a más tardar el miércoles 11 de septiembre se podría terminar el proceso con la aprobación "o no, en su caso" la Reforma al Poder Judicial. **PILAR MANSILLA**